



Síntesis de medios

25 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Exceden megaobras \$468 mil millones
A un mes de Otis, sin agua ni luz y con desaparecidos
El INE quita cuotas a grupos vulnerables
INE, "incapaz" de frenar campañas sucias con IA
Se concreta el primer canje Hamas-Israel tras semanas de fuego
25N, cuesta arriba; Colima y Morelos mayores focos de violencia feminicida
A Oaxaca, energía como en Dinamarca
Coladeras libres

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

25N, cuesta arriba; Colima y Morelos mayores focos de violencia feminicida

El Gobierno de la Ciudad de México anunció que 2 mil servidores públicos participarán en el operativo por el 25N, por la marcha que partirá del Ángel de la Independencia al Zócalo. [La Razón](#)

Coladeras libres

La comisionada ciudadana del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (INFO), María del Carmen Nava Polina, fue la responsable del análisis del recurso de revisión INFOCDMX/RRIP 6193/2023, presentado en contra de la **SSC**, en torno a que cambie la respuesta a una solicitud en torno a sanciones a personas que arrojan desechos al drenaje. La comisionada confirmó que la SSC, en su respuesta, declaró no ser competente para proporcionar la información requerida, al tiempo que señaló a la Secretaría del Medio Ambiente (SEDEMA) como el sujeto obligado apropiado para responder dicha solicitud. [La Prensa](#)

Dan vuelta a una 'rata'

Al ser desarmado por un cliente que contactó en Marketplace para venderle una camioneta, un probable estafador fue baleado en la alcaldía Gustavo A. Madero; por la agresión, las autoridades detuvieron a un hombre con dos armas. Los hechos ocurrieron en la esquina de la calle Puerto Hong Kong y Puerto Cata de la colonia Ex Ejido San Juan de Aragón. [El Gráfico](#)

En homenaje a Tiffany Rosi exigen justicia

Familiares, amigos y ciclistas de la CDMX, rindieron este viernes un sentido homenaje a Tiffany Rosalía Mundo Aguilar, quien perdió la vida el pasado martes tras ser atropellada cuando se dirigía a su trabajo. Las personas que se dieron cita ayer en el sitio del accidente, llevaron velas, flores y fotografías de Tiffany, arrollada por un autobús de transporte público. El operador de la unidad de transporte público, Jaime "N", fue detenido en el mismo lugar del accidente por **elementos de la SSC**, y remitido al MP. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Reforma](#)

Utilizaban féminas sus encantos para delinquir

Un sujeto fue asaltado después de que 2 femeninas lo citaron para un encuentro sexual, una vez en el lugar indicado, dos hombres lo despojaron de sus pertenencias; las mujeres ya fueron detenidas. A través de una página de internet, las féminas contactaron a un hombre a quien engatusaron y citaron en un hotel para tener un encuentro sexual. La víctima, localizó a unos **policías de la SSC**, quienes al enterarse del asalto desplegaron un operativo por la zona y capturaron a Lumaly Jasmín "N" y Andrea "N", mientras sus cómplices huyeron. [Basta](#)



Síntesis de medios

25 de noviembre de 2023

Policía replegó a trabajadores de Interjet que bloqueaban el acceso del AICM

La mañana del viernes, un grupo de trabajadores de la empresa Interjet, que por unos minutos bloquearon el Circuito Interior a la altura del acceso a la Terminal 1 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), para exigir su indemnización a casi tres años del estallamiento de la huelga. Por tal motivo, **elementos del Grupo Metropolitano de la SSC**, los replegaron a la banqueta para liberar la vialidad. [Uno Más Uno](#) / [La Jornada](#)

Policiaco

Asaltantes plomean a un chavo que se resistió

Un joven resultó herido de bala cuando se negó a entregar sus pertenencias durante un asalto en un camión de transporte público, cerca de la Calzada Miramontes, en la alcaldía Tlalpan. Mientras los asaltantes escapaban, el chofer solicitó el apoyo de los cuerpos de emergencia, quienes trasladaron al herido, de 22 años, a un hospital del sur de la ciudad por un disparo que tenía en la rodilla izquierda. No reportaron personas detenidas por estos hechos. [El Gráfico](#)

Muere abuelito en situación de calle

Un adulto mayor en condición de calle, falleció, al parecer por causas naturales, sobre la calle Rodolfo Usigli, casi esquina con calle Sur 103, colonia Sector Popular, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, arribaron al lugar. Paramédicos del **ERUM**, llegaron, únicamente para certificar la defunción. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

¡Ejecutan a chavito de 15 años en la GAM!

Un joven de 15 años fue perseguido en su moto por sicarios y al darle alcance lo acribillaron en avenida del Trabajo y calle Pantera, colonia Cuauhtepac, alcaldía Gustavo A Madero. Los homicidas lograron escapar con dirección al Estado de México. Policías de la **SSC** acordonaban el lugar de los hechos, mientras paramédicos le brindaron los primeros auxilios, pero éste ya no contaba con signos vitales. [Basta](#)

Muere biker al derrapar su motor

Un biker perdió la vida tras derrapar su caballo de acero en el cruce con la avenida Jardín y la avenida Cuitláhuac, colonia Aguilera, alcaldía Azcapotzalco. Al lugar arribaron policías adscritos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** e integrantes del **ERUM**, los cuales revisaron al motociclista tan solo para corroborar su muerte. [Basta](#) / [Metro](#)

Justicia

Urgen juzgados enfocados en la violencia de género

El Partido Verde propuso la creación de juzgados especializados para combatir violencia de género y familiar en la capital del país. La iniciativa presentada por el coordinador de la Alianza Verde en el Congreso local, Jesús Sesma, busca que el Poder Judicial de la Ciudad de México garantice la perspectiva de género en los procesos judiciales y el acceso efectivo a la justicia. En un comunicado, detalló que, según datos de la **SSC** recopilados de enero a septiembre pasado, la CDMX ocupa el tercer puesto a escala nacional en presuntos feminicidios y el segundo en llamadas a la línea de emergencia, con más de 48 mil reportes. [Excélsior](#)